

Jelang Idul Fitri 1444 H, Wali Kota, Bagikan Daging Sapi Bagi Umat Muslim Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERSUARA.ID

Apr 13, 2023 - 19:21



Wali kota Bitung Ir Maurits Mantiri MM dalam Kegiatan Pembagian Daging Sapi di Mesjid At-Taubah



BITUNG - Wali kota Bitung Ir.Maurits Mantiri MM., bertempat di Mesjid At-Taubah Manembo-Nembo Kec Matuari, membagikan bantuan daging kepada para unat Muslim penerima bantuan, Kamis (13/04/2023)

Program Pemerintah kota Bitung, Provinsi Sulawesi Utara ini merupakan program dalam rangka untuk pengendalian Inflasi, terutama saat ini bulan Ramadhan menuju Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah.

Total jumlah 16.069 kg daging sapi yang dibagikan untuk 99 Mesjid dan Mushallah yang masing-masing adalah; Kec.Lembeh Utara 3 Masjid/musholla, Kec. Lembeh Selatan 6 Masjid, Kec. Aertembaga 12 Masjid, Kec. Maesa 24 Masjid, Kec. Madidir 18 Masjid, Kec. Girian 18 Masjid, Kec.Matuari 13 Masjid, dan Kec.Ranowulu 5 Masjid.

Hal ini upaya Pemeribtah kota Bitung dalam rangka menekan inflasi di Kota Bitung yang terus dilakukan Wali Kota Maurits Mantiri dan Wakil Wali Kota Hengky Honandar (MM-HH).

Wali Kota Maurits Mantiri mengungkapkan bahwa hal ini sebagai bentuk sinergi Pemerintah Pusat dan daerah dalam mencegah inflasi dimana salah satu upaya yang harus dilakukan adalah dengan memastikan bahwa harga pasar tetap stabil.

“Hal ini kami lakukan selain sebagai upaya untuk menekan meningkatnya harga daging di pasar menjelang perayaan Idul Fitri, juga sebagai bukti kerja pemerintahan kami yaitu melayani dengan kasih,” imbuh Maurits.

“Harapan kami selain harga pasar tetap stabil, semua lapisan masyarakat khususnya umat Muslim, bantuan ini juga bisa bermanfaat di bulan Suci Ramadhan, bulan yang penuh berkah,” sambungnya.

Salah satu Tokoh masyarakat Kota Bitung, Hi. Harsono Muhammad mengatakan sangat mengapresiasi langkah yang diambil Pemerintah kota Bitung. Oleh karena menurutnya program ini sangat membantu dan langsung dapat dirasakan Masyarakat.

“Apresiasi yang tinggi bagi program Pemerintah Kota Bitung dibawah kepemimpinan Wali Kota Maurits Mantiri dan Wakil Wali Kota Hengky Honandar, karena program ini sangat membantu masyarakat,” Tukasnya.

Menambahkan, Harsono juga mengungkapkan bahwa pembagian daging gratis ini, sangat berpengaruh khususnya harga daging di pasar apalagi menjelang perayaan Idul Fitri seperti ini.

Biasanya kata dia bahwa harga akan naik secara sepihak. Maka dengan adanya program ini, maka dipastikan harga pasar akan stabil bahkan turun.

“Inti dari semua ini adalah, pemerintah Maurits-Hengky mengajak seluruh masyarakat untuk menjauhi kebencian dan bekerja dengan cinta,”.turupnya

Diketahui bahwa sebelumnya, pembagian daging babi gratis juga dilakukan Pemkot Bitung melalui gereja-gereja se-Kota Bitung yang terbagi di beberapa titik lokasi pemotongan daging yang telah di tentukan pada masing-masing wilayah kecamatan di Kota Bitung menjelang Hari Natal 2022. serta menjelang hari raya Tahun Baru Imlek pada bulan Januari lalu.

(AH)